

# *Venezuela reclama el robo de activos al Banco de Inglaterra*

---



Caracas, 20 may (RHC) El embajador de Venezuela en Naciones Unidas, Samuel Moncada, a través de un mensaje en la red social de Twitter anunció que su país llevará a juicio al Banco de Inglaterra por robar 31 toneladas de oro.

El mensaje dice: “Venezuela demanda en un tribunal británico al Banco de Inglaterra por robar 31 toneladas de oro venezolano en su resguardo”, expresó el embajador de Venezuela ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

De acuerdo con las palabras de Moncada, el saqueo del oro de los venezolanos es un crimen de exterminio que niega al pueblo medios vitales para enfrentar la peor pandemia en un siglo, la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la enfermedad COVID-19. “¡Es la guerra colonial contra Venezuela!”, indicó.

El funcionario del país bolivariano asimismo denunció que no es la primera vez que el Banco del Reino Unido actúa como agente de pillaje contra los pueblos, alegando que ahora viola contratos y estafa a las naciones aprovechando la pandemia de la COVID-19.

“¡Una alerta al mundo para nunca más confiar en estos piratas del siglo XXI!”, destacó Moncada, añadiendo que robar el oro de los venezolanos en una situación como esta, es “un crimen de lesa

humanidad”.

Igualmente denunció la complicidad del gobierno británico en las operaciones de “máxima presión” contra el país latinoamericano, en medio de una crisis humanitaria mundial.

El representante permanente en la ONU compartió, a través de su cuenta Twitter @SMoncada\_VEN, una publicación del diario británico “The Canary” en la cual se exponen documentos que revelan la existencia de una “unidad para la reconstrucción de Venezuela”, en el Ministerio de Relaciones Exteriores del Reino Unido.

En el artículo publicado por el medio británico destaca la existencia de la unidad para la reconstrucción de Venezuela, así como conversaciones entre representantes del Reino Unido y la oposición apátrida venezolana, que detallan las propuestas para la promoción de negocios británicos después del hipotético derrocamiento del presidente constitucional de Venezuela, Nicolás Maduro.

“Documentos oficiales británicos revelan la existencia de una «unidad de reconstrucción de Venezuela» encargada de trabajar con los mismos criminales que firmaron el contrato colonial en EEUU para asesinar a miles de venezolanos. ¡Así se saquea una nación!”, expresó el diplomático venezolano.

Asimismo, el artículo publicado por “The Canary” destaca el apoyo que ha brindado sistemáticamente el gobierno del Reino Unido al opositor Juan Guaidó, en los últimos 16 meses; subraya, además, que en el mes de enero del año 2019 el Ministerio de Relaciones Exteriores de la Mancomunidad del Reino Unido instó al Banco de Inglaterra a otorgarle a Guaidó acceso a £ 1,2 mil millones de reservas de oro venezolano.

“¿Por qué el gobierno británico roba al pueblo venezolano cientos de millones de dólares en oro usando como excusa el apoyo a una banda criminal que paga mercenarios? Por su ambición colonial”, cuestionó el diplomático venezolano haciendo referencia al evidente respaldo a los mercenarios que hacen vida en la oposición venezolana.

Fuente: Hispantv y Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de Venezuela

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223321-venezuela-reclama-el-robo-de-activos-al-banco-de-inglesa>



**Radio Habana Cuba**